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在《我在路上最爱你》中，文
章饰演一个“土豪渣男”，在与崔
水晶（黄圣依饰）交往三年之后，
面对对方想要一个家的愿望，他
冷漠地递上了一张银行卡：“自己
去买一个家吧。”片中的文章冷面
处世还略带些油滑，完全颠覆了
他在之前影视作品中塑造的“温
暖小男人”形象。在“文章劈腿事
件”被曝光后，有网友评价说，文
章在《失恋33天》里成功塑造了王
小贱，在《我在路上最爱你》里则
成功塑造了一个“王小渣”。

“劈腿事件”让文章友情出
演的电影《我在路上最爱你》被
推到了媒体和大众关注的焦点。
对于文章屡次缺席该片的宣传
活动，片方表示并不是为了躲避
媒体而为之，“文章的戏分不多，
签约时也没有说要出席宣传，所
以他不出席很正常。”与文章演
对手戏的黄圣依自然也逃脱不
了媒体的追问。对于文章与姚笛
的绯闻，黄圣依显得很无奈：“我
和文章、马伊琍关系不错，他们
平时感情挺好的。文章是一个演
戏很认真的演员。”当媒体再次
追问她对“劈腿事件”的评价时，
黄圣依只能面对导演尴尬一笑，
不作回应。

对于有媒体报道说“发现文
章和姚笛春节期间在美国约会
过，当时文章和黄圣依正在洛杉
矶拍摄新片《我在路上最爱你》，
而姚笛也曾飞往洛杉矶”。金丰起
和黄圣依都显得很迷惑，他们异
口同声说：“《我在路上最爱你》没
在美国拍摄过。”

对于文章的表演，导演金丰
起赞道：“他是一个特别好的演
员，在谈到剧本时，他总是会和
我交流沟通，也帮我做了很多关
于电影的工作。”黄圣依认为文
章饰演的角色应该说是“很纠
结”，“他的角色很可悲、可怜，他
其实很爱崔水晶，但两个人的角
度不同，身处的位置也相差很
大，所以不得已才分开。”

本报讯(记者 倪自放) 已连
续举办了十届的法国电影展，将于
2014年中法建交50周年之际迎来第
十一届的盛大开幕。从4月17日开始
大约两个月的时间里，法国电影展
将在北京、西安、南京、武汉、成都、
深圳、济南、沈阳、银川等城市巡回
展映，中国喜剧演员葛优受邀担任
本届法国电影展映形象大使。

今年法国影展的主题是“生活
与喜剧”，为此主办方法国电影联
盟特别精选了《烧烤》《火山对对
碰》《职业死人》等10部最新法国影
片进行展映。从4月16日开始，将陆
续有法国影人及影片主创代表团
到达北京推介法国电影，其中包括
凭影片《阿黛尔的生活》荣获2013年
戛纳电影节金棕榈奖、如今炙手可
热的女演员赛杜，法国头号喜剧导
演及演员伯恩，都将在北京与观众
见面交流。

本届法国电影展映形象大使
请到著名演员葛优担任。贾樟柯、
王小帅、李玉等中国影人，法国喜
剧明星伯恩，都有望亮相4月17日的

“法国电影之夜”。

葛优代言

法国电影展

本报讯（记者 霍晓蕙） 从
不为人知到一夜成名，往往被认为
是真人秀节目的最大魅力之一。可
近年来，越来越多的成名歌手盯上
了真人秀这块“肥肉”，从《中国好
声音》中的金润吉、姚贝娜，到《中
国好歌曲》中的张岭，他们的身份
在节目中尤其特殊。作为上世纪90

年代中国摇滚的代表人物之一，黑
豹乐队前主唱秦勇也不能免俗地
出现在了《出彩中国人》中，日前也
在网上引发了争议。

相比专业歌手竞技节目《我是
歌手》，《出彩中国人》是一档面向
普通人的励志公益节目，节目中的
选手基本上都是草根出身，秦勇的
出现显得有些格格不入。特别是在

“冲刺之夜”的比赛中，秦勇与侯开
亮、小草夫妻PK，唱响了一代人耳
熟能详的《无地自容》，虽然他赢得
了晋级，却令部分观众感到“不太
公平”。一些观众认为，秦勇作为专
业歌手，和非专业的、热爱唱歌的
选手没有可比性，更何况他还承载
了一个时代的记忆，评委对他会有
所偏袒，这让与他PK的选手情何以
堪呢？对此，秦勇在日前接受采访
时表示，虽然自己是一个专业歌
手，但他这次并不是以歌手的身
份，而是以一位父亲的身份到《出
彩中国人》，他是为了完成儿子的
心愿才踏上舞台的。

歌手秦勇参加

“出彩”被疑不公

被传给文章出轨牵线

于于正正辟辟谣谣：：我我和和他他基基本本不不认认识识

《我在路上最爱你》来济宣传 文章成焦点话题

黄黄圣圣依依不不愿愿多多谈谈““王王小小渣渣””

本报记者 邱祎

近日，当红编剧及制片人
于正摇身变成了天津卫视大型
国学美少女综艺节目《中华爱
美丽》主持人，对于此次转型首
秀，于正称自己已经瘦了30斤。
针对“文章出轨风波”，微博“娱
乐圈揭秘”爆料称，“以为小三
是姚笛？那你就太天真了。于正
给文章牵线陈妍希没几天，姚
笛就退位到小四了。”对此，于
正回应跟文章等于不认识，与
姚笛只见过一次，至于陈妍希
还单着呢。

于正做主持减肥30斤

聊到做主持人，于正表示，
“唯一有压力的其实是我的身
高，本来我挺高的，180厘米。可
是主持人李艾也是这个高度，
她还穿着高跟鞋。我很怕自己
在节目中变成‘土肥圆’，我好
不容易减掉了30斤。这一季的
节目主持完之后我要再减20
斤，变得和李艾一样苗条。”

虽然于正一直强调面对李
艾的身高有压力，但他准备了
秘密武器，“下期的时候，我会
自带高跟鞋。”采访中，于正以

“新人”自称：“主持时跟着艾姐
的脚步走，我希望自己更鬼马
一点。因为我生活中其实还蛮

搞笑的，微博只是我发泄情绪
的一个渠道，所以比较犀利、直
接。我生活中很好玩的。”

我都快脱离影视圈了

近日，“文章出轨风波”还
未平息，微博“娱乐圈揭秘”就
爆料称，“以为小三是姚笛？那
你就太天真了。于正给文章牵
线陈妍希没几天，姚笛就退位
到小四了。”

对此，被无辜卷入其中的
于正回应称：“我和文章、姚笛
两人都不熟，所以没有什么可
说的。我跟文章在横店见过一
次，是在杜淳的饭局上，等于不
认识。姚笛也只见过一次，大家
互相关注了微博，但从来也没
联系。”对于有人指出文章的道
歉涉嫌抄袭高晓松的酒驾微
博，于正表示，“我没看。我哪有
时间关注八卦呀，我觉得都快
要脱离影视圈了。反正，这种事
问当事人就好了。”

至于有微博爆出“给文章
牵线陈妍希”一事，于正坦言：

“那我就更不知道了，我跟陈妍
希去年刚合作完，私下里大家
会聊聊天。最近我只关心两件
事，一个是《宫3》要播了，这是
我的得意之作，希望能够再创

《宫》系列的收视神话；第二个
就是想把主持工作做好。”

由黄圣依和韩国明星池珍熙领衔主演、文章友情出演的爱情电影《我在路上
最爱你》正在全国热映。4月2日，该片导演金丰起和主演黄圣依到济南宣传该片，
对于“文章劈腿事件”，黄圣依只能尴尬地一笑了之。

李艾和于正
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